
 

Corso Trieste, 36  00198 Roma - tel. 06 852622.01-02 - fax 06 852622.03 - C.F. 80207810583 - e-mail: uilm@uilm.it - www.uilm.it 

CCOOMMUUNNIICCAATTOO  SSTTAAMMPPAA 
Uilm Nazionale 

 

 

FCA; PALOMBELLA: “BUONE NUOVE SUL CONTRATTO PER LA PROSSIMA 
SETTIMANA” 

Il segretario generale della Uilm oggi a Torino 

“La settimana prossima dovrebbero esserci buone nuove in merito al rinnovo del contratto  

del gruppo Fca e Cnh Industrial”. Lo ha detto Rocco Palombella a margine dell’attivo 

regionale della Uilm Piemonte che si sta svolgendo a Torino. “E’ stata una trattativa molto 

partecipata - ha detto il leader dei metalmeccanici Uil- iniziata ben sette mesi fa, con alti e 

bassi, ma ormai siamo in dirittura d’arrivo. Stiamo parlando di un contratto di quattro anni 

che distribuirà premi tra i 7 e i 10mila euro per ogni dipendente ed in ogni fabbrica verrà 

eletto il Consiglio dei delegati che prenderà decisioni a maggioranza. Quindi, rispetto del 

pluralismo sindacale basato su precise regole democratiche. E, poi, un nuovo 

inquadramento professionale per gli addetti basato solo su tre livelli rispetto ai sette 

attuali”. Palombella si è anche soffermato tornata elettorale  in tutti gli stabilimenti sia di 

Fca che di Cnh per l’elezione dei Rappresentanti dei lavoratori per la sicurezza. “Si tratta 

di elezioni importanti –ha concluso il dirigente sindacale- come quelle finora svolte per le 

Rsa. L’impegno della Uilm sarà ancor più potenziato, perché, alla competizione in 

questione prenderanno parte tutti i sindacati metalmeccanici. Le liste dei metalmeccanici 

della Uil hanno finora ben figurato a livello di consensi e di attribuzione dei seggi nei 

rinnovi delle Rsa e quando tutte le operazioni di voto saranno completate, il risultato 

complessivo sarà ancora migliore rispetto ai dati disponibili ora. Per le elezioni Rls 

dobbiamo caratterizzarci con risultati analoghi. I lavoratori nel gruppo guidato da Sergio 

Marchionne ci assegnano consenso, perché in questi anni abbiamo dato provo di 

responsabilità, correttezza, condivisione partecipativa. Se la Fca ha scelto di continuare a 

produrre all’interno dei confini nazionali è anche perché abbiamo dato prova di affidabilità 

e dell’esigibilità dell’intese sottoscritte. Ora che il mercato dell’auto in Europa a ripreso a 

tirare si aprono per il nostro Paese prospettive impensabili fino a poco tempo fa. Noi lo 

avevamo previsto”. Palombella ha dato, poi, appuntamento a Chianciano Terme dove si 

riunirà l’Assemblea nazionale di tutti i territori della Uilm: “Un necessario momento di 

confronto- ha concluso- a cui sarà presente, anche Carmelo Barbagallo, il segretario 

generale della nostra Confederazione”. 
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